

Ein musikalisch gutes Konzert wird durch eine fundierte, eloquente Moderation noch deutlich aufgewertet. Beim Kirchenkonzert 2018 in Himberg wie auch bei Viva la Musica 2019 war wieder der bewährte und souveräne Erich Gschmeidler am Werk. Wir hoffen, dass er uns erhalten bleibt!



Bei der langen Nacht der Kirchen am 23. Mai hätte das Publikum bei der oft bemühten hypothetischen Schlägerei gegen die Musiker wohl schlechte Chancen gehabt. Glücklicherweise sind wir keine Fußballmannschaft, daher spielten die Mitglieder im Blechbläserensemble genauso beherzt wie vor berstend vollen Rängen.



Die Jugendarbeit der letzten Jahre beginnt Früchte zu tragen, wie bei der feierlichen Verleihung von Leistungsabzeichen, hier im Rahmen des Viva-la-Musica-Konzerts 2018 mit Obmann Werner Nagl und Bezirkskapellmeister Martin Gartner. Die Viva-la-Musica-Konzerte 2020 finden am 28. März in Velm und am 29. März in Himberg statt.

Unsere Tubistin und Jugendreferentin Astrid Haumer hat die Kapellmeisterausbildung A erfolgreich abgeschlossen – herzliche Gratulation! Beim Feuerwehrigen in Velm hat sie uns auch schon ihre neu erworbenen Fertigkeiten eindrucksvoll demonstriert.



Beim Aufmarsch zur Firmung am 11. Mai sprang unsere Posaunistin Barbara Zisser, welche nebenbei auswärtig auch noch Kapellmeisterin ist, als Stabführerin ein. Aber auch bei diesem Einsatz machte sie eine tadellose Figur!



Erstkommunion, 30. Mai: Wir durften in den letzten Jahren einen langsamen, aber stetigen Zuwachs verzeichnen, sodass wir unter der Plane neben dem Barbaraheim kaum noch ausreichend Platz fanden – nichts wäre aber schöner, als noch zusätzlich eine Reihe Sonnenschirme aufzustellen für die Schlagwerke, Posaunen, Hörner, Oboe, Fagott, Klarinetten, Hörner u.v.m., die in der Zukunft hoffentlich noch dazustoßen. Wir sind nach wie vor auf der Suche nach MitmusikerInnen und freuen uns über jeden Neuzugang.

Wenn Kapellmeister Hannes Reigl nicht Marscherleichterung, sondern auch Mascherleichterung gewährt, dann ist es wirklich heiß! So geschehen an einem wunderschönen Frühsommertag beim inzwischen traditionellen Erdbeerfest im Barbaraheim, welcher einer der schönsten Frühschoppen in unserem Jahreskreis ist.



Vom Barbaraheim ins Laurentiusheim: Auch zu Fronleichnam war wieder eine Abordnung des Musikvereins zugegen und gab der Monstranz mit der konsekrierten Hostie das gewohnt feierlich-andächtige Geleit durch das Ortsgebiet

Am 17. August hatten wir wieder ein erfreuliches Platzproblem: die Klarinetten mussten beim Feuerwehrfest in Himberg ob ihrer gewaltigen Zahl in zwei Reihen sitzen. Es war ein umso vergnüglicheres Nachmittagskonzert, als auch das Wetter wieder eine Mascherlerleichterung rechtfertigte. Mit Beginn der Darbietung der Musikgruppe, welche nach dem Musikverein auftrat, musste der Verfasser umgehend die Flucht ergreifen, Gerüchten zufolge waren die Bratwürstel allerdings außerordentlich gut.



7. September:
Kranzniederlegung und Jubiläum der Kaplanturbine in Velm. Wenn bereits umgeblättert wird, bevor der Schall mit dem Titel der nächsten Nummer die dritte Reihe des Orchesters erreicht hat, und die Seiten des Polka-buchs in der Geschwindigkeit nicht mehr von der Kameralinse erfasst werden: Das ist Leidenschaft für die Musik. In erster Linie

gab es sehr viel Interessantes über die technischen Details der Kaplanturbine zu hören.

8. September:
Der Einladung des Mannersdorfer Musikvereins, beim Musikantenheurigen aufzuspielen, leisteten wir gern Folge. Im Hof des Mannersdorfer Schlosses gab es am Ende unserer Darbietung, wie sich das unter Musikanten gehört, einen gemeinsamen Marsch mit der nächsten Kapelle, dem Musikverein Rohrau.



Humptata 2019

Liebe Freunde des Musikvereins Himberg, geschätzte unterstützende Mitglieder,

wir dürfen Ihnen und Euch am Anfang eines neuen, spannenden Arbeitsjahres noch einmal einige Höhepunkte aus der vergangenen Frühjahrs- und Sommersaison präsentieren und auf unsere kommenden Auftritte hinweisen.

2019

29. und 30. November, 19:00h: Musik beim Himberger Adventmarkt in der Schulallee. Unser Stand freut sich auch außerhalb dieser Zeiten über Besucher!

21. Dezember, 17:00h: Punschstand beim Musikheim Himberg im Anschluss an das Weihnachtskonzert des Männergesangsvereins Himberg.

Vorschau 2020:

28. März 2020, 18:00h: Konzertabend „Viva la Musica“ im Pfarrheim in Velm

29. März 2020. 18:00h: Konzertabend „Viva la Musica“ im Volkshaus Himberg